
Rede TOP 15:

Sehr geehrte Frau Vorsitzende, sehr geehrte 
Kolleginnen und Kollegen,

die AfD-Fraktion begrüßt das Vorhaben des Landkreises 
Darmstadt-Dieburg sich den Einschätzungen und 
Forderungen der Arbeitsgemeinschaft Deutscher 
Fluglärmkommissionen anzuschließen.

Im Jahr 2017 gab es am Flughafen Frankfurt 475.537 
Flugbewegungen, 64,5 Mio Passagiere und 2,2 Mio 
Tonnen Fracht wurden befördert.

Mit Inbetriebnahme der Landebahn Nordwest im Jahr 
2011, bereits erfolgten Erweiterungen am Terminal 1 
sowie dem vorgesehenen Bau eines dritten Terminals 
soll die Kapazität des Flughafens Frankfurt ab dem Jahr 
2020, also schon in 2 Jahren, auf 700.000 
Flugbewegungen pro Jahr gesteigert werden.

Der Landkreis Darmstadt-Dieburg ist schon jetzt durch 
die Amtix-kurz Route, die diagonal von Weiterstadt bis 
Otzberg über den Landkreis führt, direkt betroffen. Bei 
einer Steigerung der Flugbewegungen um rund ein 
Drittel erhöht sich die Fluglärmbelastung insbesondere 
für die Bewohner in den Gebieten im Nordwesten des 
Landkreises entsprechend. Eine Verbesserung des 
Lärmschutzes und der Lebensqualität der betroffenen 
Anwohner ist dringend geboten.

Die AfD-Fraktion stimmt dieser Vorlage daher zu.


